



CÓDIGO ROJO EN NAUCALPAN, GUADALAJARA, TIJUANA Y PUEBLA

Por Redacción / *El Independiente*

La camioneta del diputado federal del Partido Verde (PVEM), José Luis Durán Reveles, fue atacada a balazos en el municipio de Naucalpan durante un intento de robo, pero aspirante logró salir ileso.

Sin embargo, el chofer de su vehículo resultó herido por las balas, cuando intentó escapar del hombre que intentaba robar la camioneta del candidato del PVEM por el distrito de Naucalpan.

Ante esto, la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) abrió una carpeta de investigación por el delito de robo de vehículo con violencia en grado de tentativa.

La camioneta en cuestión es utilizada para transportar al candidato José Luis Durán Reveles. No obstante, cuando ocurrió el ataque, el aspirante no se encontraba en la unidad automotora.

ASESINAN A 2 MUJERES EN LA UTEG DE GUADALAJARA

La tarde de este miércoles 6 de marzo se reportó un ataque en un plantel de la UTEG de Guadalajara que dejó un saldo de dos mujeres muertas.

De acuerdo con los reportes, dos empleadas administrativas murieron y el coordinador de una universidad privada resultó herido en un ataque con arma blanca perpetrado, en el cruce de la Avenida Olímpica y el Bulevar Marcelino García Barragán en la Colonia Atlas del municipio de Guadalajara, Jalisco.

La comisaría tapatía informó que, al paso de un elemento motorizado, un hombre herido le pidió ayuda, indicándole que al interior del plantel había una persona armada. Mediante un operativo, el presunto responsable, quien es un joven de aproximadamente 20 años, fue detenido.

A la llegada de los paramédicos confirmaron la muerte de las 2 mujeres, y trasladaron lesionado al tercer empleado.

BALACERA EN PLAYAS DE TIJUANA

Recientemente, el Fraccionamiento Terrazas de Mendoza, ubicado en Playas de Tijuana, ha sido identificado por las autoridades como uno de los puntos más conflictivos de la ciudad, debido a su alta actividad criminal e intentos de cruce irregular de migrantes a Estados Unidos por el muro fronterizo.

Fue en este mismo sitio en donde un migrante fue asesinado en un ataque armado perpetrado en la zona, donde una menor de origen colombiano resultó herida.

De acuerdo con el titular del Instituto Nacional de Migración en Baja California, David Pérez Tejada, las casas abandonadas y en construcción en Terrazas de Mendoza, han sido utilizadas por grupos criminales para realizar cruces irregulares de migrantes por el muro fronterizo.

ENCUENTRAN TRES CUERPOS EMPLOYADOS EN PUEBLA

Tres cadáveres empleados fueron localizados en un predio que se encuentra sobre camino a Santa Cruz Alpuyecá dentro de la ciudad de Puebla.

Policías estatales y municipales llegaron al sitio y encontraron una cartulina que contenía un mensaje escrito por un grupo delictivo.

Reportes policíacos indican que en el cartel se podía leer que las personas ejecutadas eran de origen extranjero y pertenecía a una banda de préstamos gota a gota, además de señalarlos de robar relojes de alta gama y ser extorsionadores.

Se espera que, en las próximas horas, las autoridades den a conocer más detalles acerca de este hallazgo.



El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) denunció un atentado contra José Luis Durán, candidato a diputado federal por esa colectividad en el Estado de México. (Foto EFE)